

# Ballonflug

von Erik Boß



*Foto: Mit diesem Ballon über die Dächer von Berlin fliegen - (c)2016*

An der Wilhelmstraße in Mitte ist ein Ballon stationiert, der 150 m aufsteigt und an einem Seil gehalten wird. Sicherlich werden die meisten Fahrgäste Touristen sein, aber auch für uns Berliner ist das ein schönes Erlebnis. Wir waren an einem warmen Spätsommerabend oben, die Sonne war bereits untergegangen. Es geht eigentlich alles ziemlich schnell. Es dauert nicht lange, dann ist der Ballon bereits weit oben, dort ist es tatsächlich viel windiger als unten. In der Gondel kann man gut im Kreis laufen und in alle gewünschten Richtungen schauen. Und schon geht es wieder herunter. Meine Aufnahmen sind so ziemlich alle verwackelt. Mehr als ISO 1600 kann meine Kamera nicht, die Gondel ist in ständiger Bewegung. Und ohne Kamera schauen wollte ich schließlich auch. Deshalb hier nur ein paar Bilder von diesem schönen Flug.





Vielen Dank für euer/Ihr Interesse an meinem Foto-Blog.  
*Erik Boß*